

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0663
Ciudad Universitaria, 26 de agosto de 2025

Fortalece Escuela de Teatro, Danza y Música formación artística en las juventudes

Marcela Dorantes Garduño, directora de la Escuela de Teatro, Danza y Música (ETDM) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), llevó a cabo la presentación de su segundo informe de actividades este 25 de agosto en la sala de juntas de la rectoría.

La rectora, Viridiana Aydeé León Hernández, recibió los logros obtenidos en el periodo 2024-2025 por la ETDM, además de felicitar a la comunidad de esta unidad académica y al equipo de trabajo de la directora Marcela Dorantes.

León Hernández destacó la dedicación y el liderazgo que han impulsado en esta escuela que forma a las futuras generaciones de aristas en diversas áreas, con pleno sentido humanista y enfocado en la calidad académica.

El informe detalló una serie de logros que han fortalecido la presencia y el impacto de la ETDM a nivel local y nacional, entre ellos, el programa "Camino a Mictlán", una iniciativa que ha sido fundamental para la vinculación de la escuela con la comunidad, promoviendo el intercambio cultural y el acceso a las artes.

Además, destacó el impulso a la movilidad académica internacional gracias al éxito de los intercambios estudiantiles con la participación en festivales de teatro en Marruecos y Suecia lo que abre nuevas perspectivas y enriquece la formación de los estudiantes, así como producciones artísticas que demuestran el talento y la calidad de la formación en la escuela, además de ser un espacio para que pongan en práctica sus conocimientos.

En este recuento, Dorantes Garduño resaltó la participación de la Orquesta Sinfónica de la UAEM y su destacado papel que ha desempeñado en diversos escenarios, consolidando su reputación, presencia y reconocimiento, además de los diversos convenios signados con organizaciones para generar oportunidades de inserción estudiantil en procesos reales de creación.

Al finalizar su presentación, Marcela Dorantes agradeció el apoyo de la administración central, ya que el respaldo institucional es crucial para la realización de los proyectos, además reconoció el trabajo y la dedicación de su equipo y de los docentes, cuyo compromiso diario es esencial para el crecimiento de la escuela.

Atentamente
Por una humanidad culta